

**Festlegung durch das Schulministerium: Maskenpflicht im Unterricht ab
Donnerstag, 2.12.2021**

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern!

Ab Donnerstag, 2. Dezember gilt wieder für alle Schülerinnen und Schüler die **Maskenpflicht** im Unterricht am Sitzplatz.

Nach Wochen, in denen viele Schülerinnen und Schüler zum Schutz der anderen weiterhin verantwortungsvoll ihre Masken getragen haben, **sind ab morgen alle Schüler und Schülerinnen verpflichtet, wieder im Unterricht ihre Maske zu tragen.**

Bitte denken Sie daran, Ihrem Kind eine zweite Maske als Reserve mitzugeben.

Den Wortlaut des Schulministeriums finden Sie unter:

<https://www.schulministerium.nrw/01122021-maskenpflicht-am-sitzplatz>

Benedikte Herrmann, Schulleiterin